

Siouxindianer am Grabe Karl Mays. Gestern haben, wie aus Dresden berichtet wird, die zurzeit im Dresdner Zirkus Sarrasani auftretenden Siouxindianer am Grabe des Schriftstellers Karl May auf dem Friedhof in Radebeul einen Kranz niedergelegt. Nach dieser Ehrung Mays begaben sich die Indianer nach der Villa und dem Blockhaus „Old Shatterhand“, wo Frau May die Gäste aus Amerika bewirtete.

Aus: Deutsche Zeitung Bohemia, Prag. 101. Jahrgang, Nr. 15, 18.01.1928, S. 5.

Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, Dezember 2018